

Nota del Consejo Editorial

En este número de Arenal no aparece entre los miembros del equipo editorial, en calidad de Secretaria de la Revista, Teresa González Calvet. Nuestra querida amiga ha muerto, en Madrid, en esa ciudad que tanto amaba. Aunque a partir de ahora su nombre no figure entre los del Consejo, su entusiasmo, su inteligencia, su capacidad para resolver problemas, su entrega y su fuerza estarán siempre en esta Revista, que ella contribuyó a soñar, a imaginar, a proyectar y a hacer realidad.